
Protokoll:

Ratsmitglied Dr. Kleemann betont die Wichtigkeit zur Umsetzung des Klimaschutzgesetzes.

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Dr. Kleemann erklärt Herr Kroh (Amt 65 ZGM), dass die Verwaltung

davon ausgeht, den entwickelten Zeitplan einhalten zu können.

Ein Sanierungsplan für das Stadttheater liege zwischenzeitlich vor. Ob die Denkmalpflege einer

Photovoltaikanlage auf dem Dach des Hauptgebäudes zustimmt, sei noch offen.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Antwort der Verwaltung

zur Kenntnis.


